

Les Energies de Vie

Entrez dans la Lumière !

Accueil

Notre philosophie

Vos Maux & Affections

Témoignages

Prestations

CV

Contact

Service

SYLVIE, née en 1964, habite en France, département 44

Début de l'expérience : le 08/03/2014.

Situation initiale :

Bonjour Monsieur, voici mes problèmes de santé :

- **obésité** 96kg pour 1.60 m;
- **hypertension** sous traitement,
- artérite des membres inférieurs (jambe gauche bouchée sous le genou);
- cholestérol sous traitement;
- prothèse de hanche gauche depuis 24 ans;
- **dépression** sous traitement; **angoisses**; pleurs; prise de poids.
- Je suis arrivée dans le département 44 il y a 4 ans. J'ai démissionné pour rejoindre mon ami et à mon grand regret je ne suis pas heureuse avec lui !
- Quel gâchis, **peur du jugement des autres, manque de confiance en moi** !

Je vous remets mon corps entre vos mains, que votre expérience réussisse et je crois en vous.

A très bientôt, je ne manquerais pas de vous tenir informé; cordialement.

Sylvie.

Le 11/03/2014, elle écrit :

Bonsoir mr - un ressenti : voilà, je dormais tranquille et à 23h, réveil agité samedi avec angoisses et depuis mal dormi hier soir à partir de 1h.

Sensation de paix et mal-être.

Je trouve que c'est important de vous le signaler avant la date à suivre !

Bonne soirée.

Sylvie

Le lendemain, le 12/03/2014, elle écrit :

BONSOIR MR.

Des nouvelles !!! je me sens bien aujourd'hui, détendue, il y a eu un léger dialogue avec mon ami !

vous dire que j'ai l'impression que j'ai lâché prise, mon corps est en paix, source de sérénité. Quelle étrange sensation mais à la fois un plaisir JE ME SENS BIEN, CALME ET SEREINE!

J'ai bien dormi mais avec une sensation de pas assez mais la journée a été bonne, je suis en formation informatique et dieu sait s'il faut se concentrer.

Ce matin, j'avais peur d'aller en cours et c'est passé comme une lettre à la poste, merveilleux.

J'ai mal à la jambe gauche mais je ne bouge pas assez!!! J'ai l'impression d'être légère, c'est trop bien MERCI MERCI!

Vos soins sont excellents, bravo à vous ! Je vais ressortir de votre test dans un état de paix, j'ai trop hâte.

Merci et bonne soirée! Cordialement. Sylvie

Le 14/03/2014, elle écrit :

Bonjour Mr.

Hier soir stress +++ sensation de mal-être, colère, la nuit terrible pleine de cauchemars. J'ai été enlevée, je me suis échappée, j'ai emprunté une voiture de taxi, je l'ai rendue au propriétaire. Mon Dieu, mon Dieu !!!!

Ce matin, je suis dans un état de fatigue, déprimée, je pleure, j'ai envie de pleurer, drôle de situation !

Je trouve que c'est important de vous donner les infos au jour le jour !

Mais je me sens bien quand même!! Etrange!

Tout n'est pas négatif, heureusement!

Bonne journée. Sylvie.

Le 18/03/2014, elle écrit :

Bonsoir Mr, j'espère que vous allez bien ! Pour ma part, je suis fragile, dépressive, fatiguée depuis une semaine.

Mon couple s'améliore un peu, ma santé très fatiguée le soir, je me couche tôt 21h30, sommeil avec des cauchemars (hier suite entretien professionnel aujourd'hui, j'ai marché toute la nuit dans les couloirs, je me suis perdue enfin le "bordel"!!). Déception, je n'ai pas été retenue dans les tests!!! à suivre!

Fatiguée ce soir beaucoup d'énergie donnée.

Etat général : j'ai mal aux jambes, sensation de jambes lourdes, des angoisses mais gérables sauf si entretien en formation informatique, actuellement le lundi mercredi et jeudi mauvaise ambiance je pleure, je craque !!! des palpitations, je prends du coup du Xanax dans la journée pour calmer.

Comment dire : sensation de bien-être mais ça cloche, je ne sais pas pourquoi j'ai peur de ne pas arriver à réaliser ma vie, ma santé, mon poids, mon travail.

Remise en question, ça fait du bien!

ça me fait drôle de vous dire cela, je vais bien et je vais pas bien !!!!!

Les nouvelles aventures de Sylvie prochainement !!! Cordialement; Sylvie.

Le 09/04/2014, elle écrit :

Bonsoir René.

La santé réagit en même temps que la vie sociale!!!

J'ai été dans un état de fatigue et ce encore maintenant mais en nette amélioration depuis le début des soins, grosse déprime mais les forces sont là ! "envie de soulever des montagnes pour vivre !"

Ma voix intérieure me dit de foncer. C'est ce que j'ai fait et je me sens prête.

Les semaines passent et **je ressens une grande amélioration de mon état.**

Par contre, au niveau vasculaire, j'ai très mal à la jambe gauche et mal dans le milieu du dos, des tensions nerveuses! Je marche très mal, sensation de jambe coupée.

Je ressens une force inimaginable avec **une libération de parole**, libérer le mal" être moi". MOI....depuis 3 ou 4 jours. Certes je vous ai parlé de mes émotions, c'était une étape qui a fait avancer le lâcher prise!

Je suis presque une femme libre de parler, de me libérer des émotions. J'en suis fière!!!

MERCI RENE

Rapport final - Le 14/04/2014, elle écrit :

Bonsoir René,

Mon rapport final est que je me sens forte et pleine d'énergie, je suis" Sylvie" et je ne me cache plus.

J'apprends à dire non, j'ai une force en moi qui est extraordinaire, je m'aime, c'est beaucoup et j'ai confiance en moi.

Nerveusement, j'arrive à me contrôler et là aussi, je me sens bien; j'arrive petit à petit à maîtriser mes émotions!

J'ai encore du travail à faire mais MERCI RENE quelle aventure, des émotions au début des soins, des peurs, et là aujourd'hui je dirais "je suis guérie" parce que j'ai confiance en moi, c'est formidable. Merci la vie!!!!

JE VAIS BIEN.

Namasté René! et encore félicitations.

A bientôt, Sylvie.

Le 02/05/2014, questionnée sur ses ressentis actuels, elle écrit :

Bonsoir René, que puis-je dire de ce rapport final, grosse grosse dépression, un désir violent de mettre fin à mes jours le week-end passé, mal-être violent, une vie de couple mortelle avec un homme malade et dépressif (crise de goutte au pied), je ne savais pas comment faire, j'étais perdue et j'avais préparé ma fin en voulant bloquer mon volant avec un porte manteau mais quand je suis sortie de chez moi à 2 heures du matin, par la douleur de mes jambes, état mental défectueux par tous mes problèmes perso.

Néanmoins, **il y a une force en moi qui m'empêche de faire du mal à mon corps**, ça marche ,vous m'avez controlé et mise sous contrôle de mon état en cas de détresse, il y a une petite voix qui dit STOP!

J'ai l'impression que je vais un tout petit petit peu mieux, laissons le temps au temps de faire les choses, croire en la vie!!!

J'ai arrêté mes anti-dépresseurs, je prends un peu de Xanax et du Lyzanxia en cas de grosse crise.

Merci pour votre aide mais il est vrai que le contexte n'est peut-être pas bon pour bien soigner, je ne sais pas : travailleur handicapé depuis 6 mois, artérite jambe gauche bouchée, mal-être, dépression, chômage, vous aussi, vous avez dû en vivre des émotions avec tous vos testeurs.

BRAVO BRAVO René.

Avec toute ma reconnaissance, ma gratitude, je vous remercie NAMASTE.

Bon week-end René.

Cordialement.

Sylvie !

VOS MAUX

TEMOIGNAGES

ABONNEMENTS

CONTACT

REMONTER

© 2015 - Màj 2022 par LCDE LLT (15 Cameron Ln, Newark, Delaware 19713, U.S.A.) Tous droits réservés.

[Contact](#)



Les prestations énergétiques ne remplaceront jamais des soins médicaux mais peuvent les compléter. Les conseils ou remarques que nous renseignons dans ce site ne peuvent être assimilés à un quelconque diagnostic. Ce dernier est réservé aux membres du corps médical auquel nous sommes étrangers.